



◎27年度成人式

道



1 「家族からの手紙」では本人には秘密で5人の家族が登場し、手紙を朗読した 2 ヒップホップ音楽ユニット「KB Actions」が成人を祝福 3・4 新成人を代表して誓いの言葉を述べた小形沙也加さんと菊池遼馬さん 5 受け付けを済ませ、式典の開始は目前。「成人」を実感する 6 家族からのメッセージに思わず涙があふれる 7 ヒャクシカイザーもお祝いに駆け付けた 8 記念行事の進行を務めた愛澤奈津季実行委員長(水沢中出身・右)と千田俊喜副委員長(前沢中出身・中央) 9 新成人も「20歳からの手紙」として一筆箋に家族への思いをしたためる 10 実行委員による企画では地域に根ざし活躍する先輩方を紹介した 11 晴れ着姿で記念撮影 12 会場を埋め尽くす新成人たちが市民憲章を唱和。ふるさとへの思いを胸に、未来へ羽ばたくことを誓った



27年度成人式が1月10日、市文化会館(2ホール)で開催されました。対象となる新成人1338人のうち、1109人が式典に出席。会場は華やかな振袖に身を包んだ女性や、真新しいスーツを凛々しく着こなした男性で賑わい、同級生との久々の再会を喜んだり、晴れ着姿で記念撮影をする姿があちらこちらで見られました。式典は午後1時に開式。小沢昌記市長は式辞で「明確な目標を描き、夢を諦めないでほしい」と新成人にエールを送りました。新成人を代表し、実行委員の菊池遼馬さん(東水沢中出身)と小形沙也加さん(前沢中出身)が誓いの言葉を発表。菊池さんは「社会をつくり、支えていく立場として、責任と誇りを持った行動をしていかなければならない。私たち若者にしかできないことはたくさんある」とさるなる努力を誓い、小形さんは「奥州市の豊かな自然、温かい人の心、素晴らしい景色を後

世に引き継いでいくことが私たちの使命」とふるさとへの思いを語りました。式典後には「私たちが生まれ育ってきた奥州市の魅力、地域を活かし、人がつながる」と題して実行委員が若者の視点で本市の魅力を紹介し、郷土を愛する気持ちを新たにしました。また、恒例となった記念行事では「家族からの手紙」が披露され、心のこもったメッセージに新成人が涙を流す場面もありました。大人の一步を踏み出す記念の日を、仲間と共に喜び合った新成人たち。成人式のテーマ「道」に込められた思いを胸に、これまでの道のりに誇りを、そして光り輝く未来に希望を持って飛躍することを期待します。

